

Toute l'équipe d'Italiques exprime son immense tristesse à l'annonce du décès de

Jacques Zanolí

Directeur artistique, associé et ami

Durant de nombreuses années, Jacques a conjugué son grande culture visuelle, son talent, sa passion et l'élégance naturelle de son expression graphique et typographique pour créer d'innombrables campagnes de communication qui ont fortement marqué le style de l'agence.

A la famille de Jacques, nous présentons ici l'expression de nos plus sincères condoléances.

Lausanne et Venise, le 5 février 2021

(I)TALIQUES